

Pacto con Mammon, el demonio de la riqueza y la codicia

¿Como hacer un pacto con Mammon?



Introducción:

Primero que nada, ¿Sabes quien es Mammon?, puede que hayas visto mi segundo Blog y sepas algo, o por el contrario sabes tanto de el que no hace falta explicarlo, pero siempre es bueno hacerlo.

Mammon



-Mammon, dicha palabra proviene del arameo, la cual significa <Riqueza> y en base a esto fue personificado comúnmente como el demonio de la avaricia, de la riqueza y de la injusticia, también se le dieron otras traducciones como "abundancia deshonesta", o en hebreo "Matmon", que significa <Tesoro>.

Bueno, luego de esa pequeña introducción estamos listos, pero
antes una pequeña aclaración.
Pondre diversas formas para invocarlo, quizás sean 3, o más.
Bueno, ahora si, sigamos.

El cántico de Invocación:



ENNS
mwari kudenga
ndipeiwo rukururu
Tumira huri yenga
Tumira neniuru
nekuti wakarasika
uye ini isiriyo
Ini zvakananika
Mwari nza pedyiyo

‡
‡
‡

Meditar sobre el sello de Mammon.



Esto es en base a una historia de un hombre, el cual estableció un espacio para el ritual, con la marca del demonio y empleo un cántico para llamar a la deidad. Luego de un tiempo, la energía de su habitación cambio y por consiguiente, apareció un demonio, el cual era un intermediario, que ayudo a construir un ritual increíblemente detallado.

Después de llevarse a cabo la ceremonia Mammon le otorgo libros, cuyo contenido estaba repleto de secretos para conseguir riquezas.

Y para aclarar dudas, este sujeto no trabaja y gracias a este conjuro logra viajar, aprendió idiomas y no hay que olvidarse que posee dinero en cantidades abundantes.

Todos tenemos por entendido que Mammon es un ser demoniaco, Primero que nada, velas y algo con que hacer un pentagrama, los pasos a seguir son los siguientes:

Circulo magicko ,Incienso sobre carbones encendidos o aceite .
Quemando, un espejo , cinco velas

Dibuja el pentagrama de Mammon , y luego en el pentagrama de dicho símbolo, coloca velas en cada punta y di en varios colores la roja y la negra las mas importante

voz alta:

¡Mammon, ven!

¡Mammon, escucha!

Luego de decir estas palabras lo siguiente que tienes que hacer es, pedirle que se manifieste.

Tres gotas de tu sangre sobre el Sigil de Mammon y unas gotas en un baso con agua que beberas durante la ceremonia.

Declaración del pacto que le pides y que le ofreces .

Te quedas en silencio hasta que sientas que haz sido escuchado o escuches a Mammon ,

Le agradeces lo despides haces un ritual de destierro y apagas las velas en sentido inverso antihorario.

Quien es Mammon?

Mammon es un gran espíritu, muy en sintonía con los asuntos de la tierra. No está en el Arbatel y no es un demonio. Él gobierna todos los asuntos terrenales en especial el dinero. Esa es la razón principal por la que varias religiones consideran a Mammon como un mal. En su opinión, Mammon distrae a la gente de la búsqueda de la iluminación. Esto solo es cierto para aquellos que viven en dualidad y necesitan esta separación para clasificar las cosas. Mammon no es ni bueno ni malo. Sus poderes deben usarse para ganar dinero y riquezas.

Mammon no es un fácil [espíritu para trabajar](#) con. Solo trabaja con personas decididas y que trabajan duro. En estos casos, **te ayudará sin descanso. Mammon te ayudará a encontrar los contactos adecuados, te guiará en el proceso de creación y gestión de tu negocio o proyecto. Mammon atraerá clientes, prospectos, prospectos, negocios y personas que pueden ayudarlo a alcanzar sus metas.** Pero no funcionará para ti si quieres dinero sin mover un dedo o si quieres dinero a través de loterías.

Mammon comienza despacio, y cuando ve que estás respondiendo a sus indicaciones, comienza a acelerar las cosas. Es posible que necesite varias semanas antes de comenzar a notar cambios, pero si sigue haciendo lo que él le indica, se sorprenderá

gratamente cuando vea que se producen las mejoras.



¿Cómo empezamos?

Primero preparo todos los artículos que necesito para la comunicación con los espíritus, en este caso Mammon.

Para las ofrendas a Mammon utilizo una combinación de Plata, Oudh, Incienso, Mirra, Jasmín, Oro, Plata, [vino tinto, tinto o amarillo](#) piedras preciosas, velas, una hoja de metal, un amuleto con su sigilo, un anillo, etc.... No necesitas todos estos. Solo algunos de ellos funcionarán bien.

Déjame mostrarte algunos de los que se utilizarán para explicar el ritual:

Primero tenemos la hoja de metal con toda la información importante sobre él, su sello personal y los sellos de invocación. Su hoja muestra que su

dirección es el norte, así que preparamos la invocación en esa dirección. Sus elementos son Aire y Fuego por lo que esto nos indicará que debemos dejarlo venir a nosotros por cualquiera de estos elementos. En el caso de Mammon prefiero usar el fuego de una vela. A continuación está el cáliz de plata que contiene el vino tinto. Mammon ama la plata, [rojo](#) vino, por lo que será fácil llamarlo y dejarlo trabajar para nosotros.

Las piedras que utilizo en este caso como ofrenda son un [diamante insertado en un anillo de oro](#). [Amarillo y rojo](#) son sus colores, así como el color de la riqueza, por lo que estará complacido con ellos Finalmente rodeo la hoja con 5 velas, cada una de ellas representando uno de los elementos. Tierra, agua, fuego, aire y vacío. La vela central en este caso es la roja, que representa el elemento fuego.



El amuleto básico de Mammon



[El amuleto mejorado de Mammon](#)



[El anillo de mammon](#)

Cómo empezar:

Ahora, cómo comenzar: como puede ver en el video, prepararé la configuración para que pueda copiarla y usar nuestra forma de hacer el ritual.

En el frente tenemos la hoja de metal, justo encima del cáliz con vino tinto, debajo de la hoja el dorado [anillo con el diamante](#) y rodeando todo las 5 velas. Cuando encienda las velas, asegúrese de comenzar primero con la roja.

Tu altar de invocación está listo, pero ahora debes prepararte. Comienza con una meditación de 15-30 minutos para mantenerte vacío y concentrado.

Cuando sientes que estás listo, comienzas a llamar a Mammon con su Enn secreto, esta es una frase especial, como un mantra, y repites esto 3 - 6 - 9 - 12 veces o más. Siempre múltiplos de 3 hasta que Mammon te dé la señal de que está presente. Mientras repites el mantra te enfocas en su sigilo y dibujas las líneas en tu mente. Esto es muy importante porque es el sello que le abre la puerta. Mientras hace todo esto, asegúrese de mantener ambas manos juntas con los dedos apuntando hacia arriba.

Shako Timare Shee Nakar Do Mammon Tira Note Soma

Esto no es rezar ni tiene nada que ver con la religión. Este es un sello energético que hace que la energía en su cuerpo fluya de una manera diferente. Representa la ausencia de dualidad, el estado mental en el que no hay juicio, solo aceptación.

Ahora, si siente la conexión con Mammon, puede presentar su petición. Es mejor susurrar, no decirlo dentro de tu cabeza porque será mucho más difícil transmitirle la petición.

Por ejemplo, en mi caso, susurraría: Yo, takaharu, por el poder de las abraxas, te hago esta petición Mammon, gran espíritu. Te pido que me guíes en esta parte de mi proyecto (dale indicaciones sobre lo que quieres lograr). No le digas cómo debe hacer esto. Él es mucho mejor que tú para lograr los objetivos. Deja que haga lo que mejor le parezca. Hago esta petición en beneficio de todos. Sea rápido y diligente en su tarea. Sal ahora y haz mis órdenes.

Estas ofertas se le presentan como recompensa por su asistencia.

Después de esto, quédese unos 5 minutos más en meditación para ver si Mammon le cuenta algo sobre este caso que no sabía. Experimenté muchas veces que Mammon da una respuesta muy rápida.

Esto concluye el ritual, como puede ver, muy fácil de hacer y extremadamente efectivo.

¿Es necesario tener una lámina de metal, amuleto o anillo? No, puedes prescindir, pero es mucho más difícil. Creamos estos amuletos y hojas para acelerar y potenciar nuestro trabajo y facilitarlos. Otros tipos de rituales requieren mucha más preparación y herramientas. Depende completamente de usted. Si quieres probarlo, verás los tremendos efectos de estos elementos.



El azulejo de Mammon

[Comprar](#)



El anillo de mammon

[Comprar](#)



El amuleto mejorado de Mammon

[Comprar](#)



Takaharu Sortarius en Terra Incognita

—*